

Lumpiaque

Provincia: Zaragoza

Comarca: Valdejalón

Torre de la Iglesia de San Francisco de Asís

Torre mudéjar de planta cuadrada que consta de tres cuerpos, de los cuales solo dos pertenecen a la construcción original. Ambos cuerpos se realizaron en ladrillo, el primero se decoró a base de ladrillo resaltado combinando franjas de esquinillas a tresbolillo con un paño de cruces de múltiples brazos formando rombos, el segundo se articula en dos zonas, la inferior presenta únicamente una franja de esquinillas a tresbolillo en la zona alta, la superior se articuló mediante la apertura de vanos dobles en arco de medio punto flanqueados por rombos. En el siglo XVIII la torre se recreó añadiendo un tercer cuerpo de ladrillo de traza neoclasicista con la función de campanario, hecho que supuso el cegamiento parcial de los vanos del cuerpo de campanas de la torre mudéjar.

Datación: s. XVI-XVIII

Fuente: <http://www.patrimonioculturaldearagon.es/bienes-culturales/torre-de-la-iglesia-de-san-francisco-de-asis-lumpiaque>

